

Discours de Monsieur Daniel Senesael, Député-Bourgmestre, à  
l'occasion du vernissage de l'exposition « Traits portraits »

Mesdames, Messieurs,

Chères amatrices et chers amateurs d'art,

Cher.ère.s artistes,

Quelle joie de vous retrouver, une nouvelle fois, au sein de notre fameux Château de Bourgogne pour célébrer ensemble la culture et l'art dans un lieu d'exception !

Notre exposant du jour est un artiste peintre en devenir. Autodidacte, Romain VOREUX dessine depuis tout petit et se consacre à la peinture sur toile depuis 2020 dans un style unique et moderne, mais toujours expression de ses émotions.

Chaque œuvre est en effet façonnée à son image et reflète sa personnalité : libre, colorée, profonde et surtout sincère. Car si cet estaimpuisien espère se faire connaître d'avantage et être enfin reconnu dans le monde de l'art contemporain, son premier souhait est d'avant tout de déclencher, dans chaque œil qui se posera sur ses tableaux, une émotion forte.

Par des techniques mixtes – travail au pinceau, au couteau, à la bombe – il nous propose de plonger dans son univers de portraits et redécouvrir nos icônes à travers des oeuvres popArt colorées et inspirantes. Entre paillettes et feuilles d'automne, son autre sujet de prédilection, les animaux, saura ravir aussi les amoureux de la nature. Chacun trouvera ainsi de quoi abreuvoir son regard et nourrir son esprit.

Je vous laisse dès lors vous plonger dans cette galerie de portraits et ne serai pas plus long, si ce n'est pour féliciter notre artiste pour son travail et vous remercier toutes et tous pour votre présence ce soir qui prouve, s'il le fallait encore, que notre entité vit pour une culture toujours plus importante et plus accessible.

Excellente exposition à toutes et à tous !